

Salles-d'Aude

## 11<sup>e</sup> année pour Clip en Clape



Les adhérents de Clip en Clape réunis.

L'association et ses membres étaient quasiment au complet le vendredi 22 novembre, pour l'assemblée générale annuelle. La présidente Monique Le Bronnec a accueilli ses adhérents à la salle polyvalente, ainsi que les élus, Rémy Cavailles et Fabien Paz.

Bernard présente les activités permanentes : pétanque le mardi après-midi animée par Dominique. Marche autour du village le mercredi matin. Atelier créatif (animé par Christiane) et jeux le jeudi après-midi. Karaoké le mercredi soir. Atelier mémoire le vendredi après-midi animé par Bernard. Activité bi trimestrielle, l'atelier culinaire proposé aux gastronomes est un grand succès. Seul changement en raison du départ de Michel Thenin, Dominique s'est proposé pour l'organisation de ces journées.

### Agenda

Voici les animations proposées pour l'année en cours : la galette des Rois en janvier, une soirée crêpes le 15 février, une soirée auberge espagnole le 14 avril et

la participation aux Estivales l'été prochain. Cette année encore, l'Espagne sera la destination favorite pour l'organisation d'un voyage : destination les îles Baléares, prévu en mai 2025. L'accent fut également mis sur le repas de **ce vendredi 29 novembre** pour le Téléthon 2024 pour lequel l'association s'occupera du dessert.

Suite au départ de Michelle et Michel Thenin, Dominique Billot et Claude Puig ont présenté leurs candidatures au conseil d'administration. Celles-ci ont été acceptées aux votes à l'unanimité. Pour finir, Rémy Cavailles a souligné le dynamisme de cette association et Fabien Paz a salué également l'association de son implication dans les divers événements qui ont lieu sur la commune (Téléthon, octobre rose, les Estivales...)

L'association est rythmée par des activités très variées et par la richesse de ses adhérents toujours partants pour de nouvelles aventures !

> Contact :  
[monique.lebronnec@orange.fr](mailto:monique.lebronnec@orange.fr)